EL MERCURIO

08/01/2025 Audiencia: Fecha: Vpe: \$881.602 Tirada: \$20.570.976 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 Sección: 126.654

4,29%

OPINION 126.654 Frecuencia: SEMANAL



Pág: 2

Potenciar los Liceos Bicentenario

Señor Director:

Los resultados obtenidos por los Liceos Bicentenario en la prueba PAES, donde 14 de ellos se ubicaron dentro de los 25 primeros establecimientos públicos, reivindican la importancia de los valores que deben guiar la recuperación de la educación pública: mérito y esfuerzo personal, libertad y autonomía, altas expectativas y el férreo compromiso con un proyecto compartido.

Desde la creación de los Liceos Bicentenario, hace menos de 15 años, la combinación de altos estándares académicos, el compromiso de la comunidad escolar y el liderazgo directivo generan mejores resultados y consolidan a estos establecimientos como verdaderos motores de movilidad social.

Cuando la educación escolar enfrenta profundos desafíos, debemos reconocer el éxito de esta política pública y comprometernos con su fortalecimiento y expansión. Potenciar los Liceos Bicentenario significa invertir en formación integral, renovar la confianza en la educación pública y construir las bases de un Chile más justo en que los jóvenes puedan desplegar sus proyectos de vida con libertad.

MAGDALENA PIÑERA MOREL

Directora Fundación Piñera Morel